



プロ野球選手が参加 練習始めで交流!!

1月3日(金)、町研修センターグラウンドにおいて本町出身の松山竜平選手(広島東洋カープ)と浜屋翔太選手(埼玉西武ライオンズ)、篠田大聖選手(オイシックス新潟アルビレックスBC)、榎田大樹コーチ(埼玉西武ライオンズ)が大崎ソフトの練習始めに参加し、団員15名とOBの中高生と交流しました。

松山竜平選手は、「日本一を目指し、球団最年長者として頑張ります」と抱負を述べた後、ノック

練習や恒例のホームラン競争などで交流を深めました。

副主将の中島歩さん(大崎小学校6年)は「先輩方もプロの厳しい世界でがんばっているの、僕たちも6年生にとっては最後になる2月の県大会優勝を目指し一生懸命頑張りたい」と意気込みを話してくれました。



耕作放棄地再生プロジェクトで表彰!!

新大隅青年会議所の「つながろう!耕作放棄地再生プロジェクト」が日本青年会議所の「AWARDS JAPAN」で事業褒章部門の最優秀地球環境プロジェクト賞に選ばれたことの報告に、12月25日(水)町長を表敬訪問されました。

本事業は、地域にある耕作放棄地を活用して循環型農業に取り組むもので、野菜の植え付け、収穫は高齢者や障がい者の方々とおこない、収穫した作物は学校給食や国体などでも提供されました。



鹿児島県優秀教職員表彰伝達式

令和6年度鹿児島県優秀教職員として、大崎小学校の阿瀬知巧教諭が表彰されたことを報告に、12月18日(水)町長を表敬訪問されました。先生は、職員研修主任として、研究公開に向けての取組や教員の授業力向上に尽力した成果が高く評価され、受賞となりました。

先生は「これまで出会った皆さんのおかげです。子どもたちのためにさらに頑張っていきたいです」と話されました。